

Se me olvidó sellar la tarjeta del paro

Escrito por Zulema - 31/07/2011 05:26

Buenos dias, estoy muy preocupada porque hoy, 1 de agosto me he dado cuenta que debía de haber ido a sellar la tarjeta del paro el 20 de julio, nunca me había ocurrido y estoy percibiendo una prestación del Programa de Renta de Inserción Activa. He leído en otros foros que me quitarán la prestación, ¿es cierto eso?

Gracias anticipadas

Saludos

Re: Se me olvidó sellar la tarjeta del paro

Escrito por ahorristas - 01/08/2011 07:31

Sí, te quitan definitivamente la ayuda si no tienes una justificación de fuerza mayor.

Acude cuanto antes al servicio de empleo para ver tu situación.

Salu2.

Re: Se me olvidó sellar la tarjeta del paro

Escrito por Zulema - 01/08/2011 18:24

Muchísimas gracias por contestarme, efectivamente eso fue lo que me dijeron en la oficina del paro. También me preguntaron si había tenido algún motivo para no ir. Les dije la verdad: desde hace casi dos años estoy a tratamiento de una depresión severa y cada poco me están cambiando el tratamiento; desde hace una temporada he notado que se me olvidan las cosas: las importantes y los que no lo son..no lo puedo evitar.

Me dijeron que fuera a la dirección provincial del INEM con un certificado médico y les explicara todo esto.

Mañana me dan el certificado y lo entregaré..ya les contaré lo que ocurre, aunque me temo lo peor.

Gracias de nuevo

saludos

Re: Se me olvidó sellar la tarjeta del paro

Escrito por ahorristas - 02/08/2011 08:40

Si el médico te da justificación sobre tus olvidos... no creo que vayas a tener problemas para recuperar la ayuda.

Suerte!! y ya nos contarás.

=====